

GROUPE L'ÉCOLOGIE POUR PESSAC, SOLIDAIRE ET CITOYENNE

Fracture sociale à la pessacaise

Plus de 10 000 Pessacais vivent avec des ressources insuffisantes. En 2023, le taux de pauvreté a atteint 16 %. Un chiffre qui révèle une fracture sociale grandissante, aggravée par la difficulté à se loger à Pessac.

La population a augmenté de 10 % depuis 2015, atteignant 67 522 en 2024 selon l'Insee. Cette croissance s'accompagne d'une hausse vertigineuse des prix de l'immobilier. Le prix moyen du m² est passé de 2 800 € en 2013 à 4 000 € en 2023, soit une augmentation de 43%. Les loyers ont également grimpé de 25%.

Dans un tel contexte de précarité croissante et de pression immobilière, où sont les initiatives de la Ville pour renforcer l'insertion professionnelle ou les projets de logement social accessible à tous ? Où sont les efforts pour créer des conditions favorables à la réduction des inégalités ?

Ce n'est pas dans le 3e quartier prioritaire de Pessac, celui de Haut-Livrac, qu'on aura la réponse... La mairie a arrêté son partenariat avec le centre social depuis janvier et elle a fermé son local suite à un incendie fin août, très probablement d'origine criminelle. Dans l'intérêt des familles, des bénévoles et salariés du centre, il faut trouver rapidement une solution pour poursuivre les activités. Les élu·e·s de Pessac au Département s'y emploient.

Pessac doit s'engager avec des mesures concrètes pour réduire les inégalités et favoriser l'épanouissement de tous ses citoyens. Sans cela, la fracture sociale continuera de se creuser, rendant le vivre-ensemble de plus en plus difficile.

Laure Curvale (EELV-Les Écologistes), Michaël Ristic (EELV-Les Écologistes),
Christel Chaîneaud (Citoyenne)

Contact : ecologiepourpessac@gmail.com